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Примечательной особенностью 
Международной книжной 

2 5 - я  М е ж д у н а р од н а я  к н и ж н а я 
ярмарка,  открывшаяся 20 февраля 
2011 года в Международном центре 
конгрессов в Иерусалиме, длилась 
6 дней. На ней были представлены 
книги д-ра Джей Рока Ли, изданные 
на многих языках, и через них любовь 
Иисуса Христа вновь распространилась 
в Израиле. Два года назад в этом же 
Международном центре конгрессов 
Иерусалима д-р Джей Рок Ли смело 
провозгласил,  что Иисус Христо с 
есть Мессия и Спаситель. Тогда же 
были явлены множественные чудеса 
исцеления и могущественные деяния, 
подтверждающие его послание. 

Представители «Урим Букс» (www.
ur imbooks .com),  участвовавшие в 
книжной ярмарке, выставили на своем 
стенде  различные книги д-ра  Ли, 
включая «Слово о Кресте», «Небеса» 
(I и II), «Ад», «Моя жизнь, моя вера» 
(I и II). Эти книги переведены на 23 
языка, включая иврит, арабский, русский 
и английский. В числе предложенных 
изданий была и книга «Пробудись, 
Израиль!», в которой отражена воля 
Божья об Израиле.  

Киоск «Урим Букс» посетили не 

только ортодоксальные евреи, но и 
приезжие со всех концов мира, включая 
США, Францию, Германию, Бельгию, 
Швейцарию, Украину и Тайвань. Книги 
д-ра Ли, изданные на разных языках 
народов  мира ,  привлекли  о собо е 
внимание посетителей. В частности, 
пасторы ассоциации «Кристал форум» 
из Назарета, Хайфы, Ашдода, Бейт-
Шеана,  Тель-Авива и Иерусалима 
о ч е н ь  о б р а д о в а л и с ь ,  у в и д е в  н а 
Международной книжной ярмарке 
киоска «Урим Букс». Они искренне 
рассказывали посетителям, насколько 
удивительны книги д-ра Джей Рока 
Ли. Один из посетителей приобрел 
с  киоска  «Урим Букс» издание на 
английском языке. На следующий день 
он пришел вновь и, сказав: «Я прочел 
эту книгу за одну ночь», купил еще 23 
книги, переведенные на английский 
язык. Примечательно, что Департамент 
торговли США тоже выставил в своем 
киоске книги «Небеса» (I и II).   

На большом экране, установленном 
в киоске «Урим Букс»,  участники 
ярмарки могли видеть Израильский 
межкультурный фестиваль, который 
состоялся в Иерусалиме в 2009 году. 

Э т а  в и д е о з ап и с ь  во с с т а н о в и л а  в 
памяти многих событие, о котором 
л юд и  в с п о м и н а л и ,  г о в о р я ,  к а к 
обильно они были благо словлены 

проповедью д-ра Ли и сценическим 
представлением высокого уровня. 
Хилик Бар ,  руководитель  Партии 
труда государства Израиль, который 
зачитывал приветственное послание на 
прошедшем фестивале, также посетил 
киоск «Урим Букс» и передал привет 
братьям и сестрам из Центральной 
церкви «Манмин». В ходе книжной 
ярмарки представители «Урим Букс» 
обсудили перспективы публикаций и 
распространения книг д-ра Джей Рока 
Ли со многими издателями, и не только 
Израиля, но и других зарубежных стран.  

Представленные на Международной 
книжной ярмарке в Иерусалиме работы 
д-ра Ли были особо отмечены агентством 
«Ассошиэйтед Пресс»,  сделавшим 
также фотографии киоска; информацию 
об экспозиции на своих полосах дали 
и «Енхап Ньюс», «Ньюсис» и «Кореян 
Таймс». Участникам книжной ярмарки, 
а ее посетили 1.200 издателей из 40 
стран, было предложено более 100.000 
различных книг.             

Церемонию открытия этой книжной 
ярмарки, состоявшейся 20 февраля, 
посетил Шимон Перес,  президент 
Израиля;  Лимор Ливнaт,  министр 
культуры, спорта и туризма; Нир Баркат, 
мэр Иерусалима. Состоялась также 
церемония вручения Иерусалимского 
приза 2011 года, обладателем которого 
стал британский писатель Ян МакЭван. 

 Телеканал «Родной» снимает киоск «Урим Букс» с книгами д-ра Ли на 23-х языках  Представитель «Кристал форума» пастор Дэниел 
Розен (слева) вручил книгу «Небеса» ( II ) мэру Иерусалима Ниру Баркату (справа)  Книги «Небеса» ( I  и II ) были выставлены в киоске 
Департамента торговли США  Еврей в кипе смотрит «Межкультурный фестиваль в Израиле» 2009 года у киоска «Урим Букс» 

ярмарки-2011 в Иерусалиме стало Евангелие святости, 
явленное через книги д-ра Джей Рока Ли 

«Слово о Кресте», «Небеса» (I и II), «Ад» и «Пробудись, Израиль!».    
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Всемирная Сеть Христиан Врачей

Мис с и онер с к ий  ц ен т р  М анмин  в  Д ели  с о з д а л 
христианскую сеть, которая, благодаря книгам д-ра 
Ли, «Новостям Манмин» на хинди и телевизионному 
служению «ГХС», покрывает Индию и соседние страны. 

Книги д-ра Ли чрезвычайно популярны в Индии. Пастор 
Филипп, руководитель Библейского общества в Индии, 
распространил тысячи самых разных христианских книг. 
Он сказал, что такой книги, как  «С лово о  К ресте», 
написанной д-ром Ли, еще не было. И добавил, что он 
настойчиво рекомендует «Слово о Кресте» индуистам и 
сикхам, приходящим в его книжный магазин. 

Мы печатаем «Новости Манмин» на хинди и посылаем 

их в отдаленные районы. Около 200 организаций, 
христианских книжных магазинов и церквей, 
а также примерно 1.000 братьев и сестер 
получают их по почте. 

Те, кто, прочитав «Новости Манмин» 
и книги д-ра Джей Рок а Ли, узнали 
о могущественных деяниях  Божьих, 
явленны х  чер ез  нег о,  пр о с ят  нас 
провести платочные собрания исцеления 
и семинары. К тому же в северо-восточной 
Индии  24  час а  в  с у тки  по  к абельному 
телевидению ведется трансляция программ 

«ГХС» («Глобальной христианской 
сети»). 

Многие пасторы и служители, 
в к л ю ч а я  б р а т а  Д ж а ш у а 
С о т у н ,  с о т р у д н и ч а ю т  с 
церк овью «Манмин» в  ее 
служении, направленном на 
дос тиж ение  мировой 

е в а н г е л и з а ц и и . 
М ы  в о з д а е м 

благодарность и славу 
за это Богу. 

Я был индуистом. Моя мать приняла 
христианство по сле того,  как была 
исцелена от болезни сердца по молитве 
одного христианина. История ее исцеления 
повлияла на решение всех членов семьи 
перейти в христианство, я же принял 
Господа четырьмя годами позже. 

Через «Новости Манмин» на хинди и 
телефонный звонок в Миссионерский 
центр Манмин в Дели

Однажды, это было в 1999 году, в моем 
доме проходило богослужение. Я не 
участвовал в нем, но находился в соседней 
комнате. Мне нравились песни, которые 
пели собравшиеся, и я внимательно 
слушал их. Во время службы проповедник 
прочитал стих из Книги пророка Исайи, 
49:15, где говорится: «Забудет ли женщина 
грудное дитя свое, чтобы не пожалеть сына 
чрева своего? но если бы и она забыла, 
то Я не забуду тебя». Эти строки тронули 
мое сердце. В итоге, я принял Господа и 
покаялся в своем прошлом, которое было 
наполнено идолопоклонством, пьянством и 
разгулом. Я отказался от своего прежнего 
образа жизни. Я старался жить по Слову 
Божьему, каждый день молился и искал 
в жизни лишь любви и благословений 
Господа. 

В мае 2009 года я посетил книжный 
магазин «ОМ Букс», расположенный в Гувахати штата 
Ассам (Индия). Я получил большую благодать, читая 
газету «Новости Манмин» на языке хинди, которая 
оказалась в этом магазине. Я позвонил в Миссионерский 
центр Манмин в Дели по телефону, напечатанному в 
газете. Брат Раджа ответил на мои вопросы и начал 
посылать мне «Новости Манмин» регулярно. Он также 
послал мне DVD с фильмом «Сила Божья». 

DVD «Сила Божья» и 
книги «Слово о Кресте» и 
«Мера веры» Джей Рока Ли 
растрогали меня

Посмотрев DVD, который 
запечатлел могущественные 
деяния Божьи, явленные 
через молитву д-ра Ли, я 
был настолько поражен, 
что ощутил даже,  как-
б уд т о  м е н я  п о р а з и л 
электрический шок. Я 
был исполнен Святого 
Духа и был воодушевлен 

желанием распространять великие деяния Божьи, чтобы 
и другие почувствовали их на себе. 

В июле 2009 года я попросил Миссионерский центр 
Манмин в Дели выслать мне книги д-ра Ли. Я прочел 
семь книг, включая «Слово о Кресте», «Мера веры», 
«Небеса» (I и II), «Ад» и «Пробудись, Израиль!». 
Прочитав их, я не мог не начать проповедовать Благую 
Весть.

Особенно мне понравилась книга «Слово о Кресте», 
которая предлагала «путь к спасению» и говорила 
о  «провидении кре ста»;  а  также «Мера веры» , 
указывающая, как скорейшим образом уподобиться 
Господу. Эти книги несут в себе удивительное послание.

Евангелие святости и сила Божья распространяются 
не только в Индии, но и в Непале и Бутане 

22 декабря 2009 года я посетил кабельную вещательную 
станцию, которая охватывает все районы в Шиллонге 
(Мегхалая, Индия). Я дал им видеодиск «Сила Божья 
IV» и приложил все усилия, чтобы этот фильм увидели 
телезрители, и для этого я не пожалел даже собственных 
средств. 

В своей машине я возил видеоплеер и телевизионный 

монитор, и с их помощью я устраивал 
презентации фильма «Сила Божья IV» 
в  церквях разных городов.  Многих 
людей затронуло послание о кресте 
Иисуса Христа. Я также рассказывал 
о Муанской воде, которая из соленой 
морской превратилась в питьевую воду по 
молитве д-ра Ли. Тот, кто использовал ее 
с верой, получал исцеление и обращался в 
христианство. 

В моем доме есть комната, которую я 
отвел для служения «Манмин». В этой 
комнате есть «Новости Манмин», книги 
д-ра Ли и сладкая вода Муана. Я посылаю 
их всем тем, кто этого желает. 

Начиная с 23 декабря 2009 года, я 
послал 120 видеодисков в церкви Непала. 
Я проповедовал Благую Весть в родном 
городе моей жены в Бутане. Я изучаю язык 
хаси, на котором говорят народы племени, 
населяющего горные районы северо-
востока Индии (штат Ассам), а также 
язык живущих в Бангладеш, для того 
чтобы поделиться с ними Благой Вестью. 
Это племя объединяет порядка 1.360.000 
человек .  На  их  родной  язык  были 
переведены материалы для евангелизации. 
Я сделаю все, зависящее от меня, для 
распространения Евангелия святости, 
которое я изучал по программе МСМ 
(Международная семинария Манмин) 

Около 100 семей в индийском штате Ассам приняли 
христианство 

Двадцатилетняя женщина Санита Мирда, живущая 
в деревне Тизпура, что в индийском штате Ассам, в 
течение года была одержима злым духом. Члены ее 
семьи вынуждены были не выпускать ее из комнаты 
и присматривать за ней, так как она создавала много 
проблем, могла бросаться разными предметами. Многие 
пасторы молились за нее, но ничего не менялось. В это 
время ее отец узнал о служении «Манмин» и захотел 
принять молитву д-ра Ли за нее.  

Об их проблемах я сообщил пастору Джону Киму 
(Миссионерский центр Манмин в Дели). Пастор Ким 
попросил д-ра Ли о молитве и принял ее от имени семьи 
во время пятничного всенощного богослужения. К 
всеобщему удивлению, она освободилась от злого духа и 
стала нормальной. 

Увидев это восхитительное деяние Божье, члены ее 
семьи и другие жители этой деревни, исповедовавшие 
индуизм, обратились в христианство. Отец исцелившейся 
женщины был влиятельным человеком в деревне, и 
многие жившие по соседству были ее родственниками. 

«Благодаря силе Божьей 
легко распространять 

Благую Весть!»
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«Всемирная евангелизация дошла до северо-востока Индии» Пастор Джон Ким (Миссионерский центр Манмин Индия, Дели) 

Джашуа Сотун, 
распространяющий 

«Новости Манмин», 

издаваемые на хинди

Джашуа Сотун (Шиллонг, Мегхалая, Индия) 

4-я годовщина начала богослужений 
в церкви Киншаса Манмин 

20 февраля в церкви Киншаса Манмин (ДР Конго, Африка) состоялось богослужение, 
посвященное 4-й годовщине основания церкви. В начале праздничного служения, 
которое посетили 1.572 человека, епископ д-р Мион Хо Чонг, глава Объединенной 
церкви святости Иисуса Христа (Африка), в своей проповеди призвал собравшихся 
объединиться с пастором и возглавить мировую евангелизацию. Во второй части 
богослужения члены мужской миссии, а также детской воскресной школы исполняли 
песни и танцы прославления. А представители молодежной миссии показали пьесу 
под названием «Возвращение блудного сына», которая очень растрогала сердца 
собравшихся. Праздник завершился 
пением хора. 

Пастор Джейкоб Ли, который служит 
в церкви Киншаса Манмин, сказал: 
«Готовясь к очередной годовщине 
церкви, мы еще больше сплотились. 
Мы сделаем все возможное, для того 
чтобы привести как можно больше 
людей к спасению, распространяя 
Благую Весть в Демократической 
Республике Конго».  



Будем ли мы награждены вечным местом 
обитания и благословениями на Небесах, зависит 
от того, насколько мы живем по Слову Божьему, 
уподобляемся ли мы Господу, преданно ли трудимся 
для Божьего Царства.  Вот почему люди, не 
испытывающие тяги к тщетным вещам, которые все 
равно обратятся в тлен и исчезнут, помышляют о 
вышнем и живут с надеждой на Новый Иерусалим. 
Как же мы должны жить, если у нас есть надежда 
на Небеса? 

 
Во-первых, мы не должны жить во лжи.
Не все из тех, кто, казалось бы, ведет активную 

жизнь в вере, в действительности имеют надежду 
на Небеса. Есть люди, которые обманывают и 
Господа, и Святого Духа, и самих себя. Разумеется, 
Бога обмануть не может никто. 

В данном случае их обман заключается в том, 
что они не меняют своих сердец в истине, а лишь 
лицемерно делают вид, что поступают по воле 
Божьей. Во многих случаях, однако, они не столько 
хорошо и эффективно притворяются, сколько 
заблуждаются и обманывают себя. 

Они не совершают «обрезания сердца». Они 
делают вид, что живут по Слову Божьему, якобы 
благоговея перед Богом и имея большую веру и 
преданность. Таким людям следует проверить 
себя: сторонятся ли они всего мирского, потому 
что возлагают свои надежды на Небеса, или же они 
делают это, желая завоевать признание других. 

То же самое было и с фарисеями и священниками 
во времена Иисуса. Они не обрезали своих сердец, 
потому что не понимали истинной воли Божьей. 
Они только внешне соблюдали Божьи заповеди, 
чтобы показать себя. Они вводили самих себя в 
заблуждение, полагая, что их дела Бог примет 
за веру. Однако Бог - Тот, Кто исследует сердце 
каждого, -  не приемлет поступков, которые 
совершаются напоказ; Он хочет, чтобы праведность 
взращивалась в сердцах. 

Если мы действительно надеемся на Небеса 
и любим Бога, мы принесем истинные плоды. 
Например, если вы по-настоящему любите Бога, 
вы будете любить и своих братьев. Общаясь с 
людьми, вы проявите внимание к ним. Вы станете 
радоваться, когда у других все будет получаться. 
Вы постараетесь скрывать промахи, совершенные 
другими людьми, принимать во внимание их точку 
зрения и понять их сердце. Иначе говоря, если вы 
действительно любите Бога, то вы принесете плод 
любви к своим братьям, возлюбив их как самого 
себя. 

К тому же, те, кто возложил свои надежды на 
Небеса, приходят на богослужения и молитвенные 
собрания, чувствуя себя радостными и счастливыми 
от общения с Богом. Благодаря этому меняются их 
сердца, и они приносят плод истинной праведности. 
Они не работают только для того, чтобы другие их 
заметили, не делают формально только то, что им 
поручено, они исполняют свой долг сполна. 

 
Во-вторых, мы самосовершенствуемся и 

считаем драгоценными данные нам Богом 
обязанности.

И с п о л н я я  с в о и  о б я з а н н о с т и  в  т е ч е н и е 
длительного времени, вы привыкаете к ним. Когда 
работа для людей становится чем-то привычным, 
то некоторые из них выполняют ее по инерции, не 
совершенствуясь в ней. Это может продолжаться от 
10 до 20 лет и больше. Бывает, люди делают одно и 
то же на протяжении многих лет. 

Вам не следует успокаиваться из-за того, что 

вы уверены в своей работе: вам необходимо 
постоянно совершенствоваться, получая мудрость 
через молитву. И еще: если вы привыкаете к 
определенной работе, то сможете расширить 
круг выполняемых вами обязанностей настолько, 
насколько вам позволяют время и способности. Вам 
следует усиленно размышлять о том, что вы можете 
сделать для Царства Божьего. Вы также должны 
совершенствовать свои способности и навыки до 
уровня лучших в мире специалистов. Благодаря 
преданности своему делу вы можете расширить 
Царство Божье и получить награды на Небесах. 

Конечно же это не означает,  что развитие 
профессиональных навыков так важно, что вы 
можете пренебречь своим духовным развитием. 
Те, кто грешат, не имеют ничего общего с Богом, 
пусть даже они и будут высоко образованными 
и талантливыми. Те, кто не молятся и нарушают 
мир, не смогут найти себе применения в работе 
для Царства Божьего. Те же, у кого есть надежда 
на Небеса, не только живут по Слову Божьему, но 
и получают водительство Святого Духа, чтобы 
развивать свои природные способности. Приложив 
все свои усилия и получив мудрость Свыше, вы 
должны стать более умелыми работниками.

В-третьих, мы должны стремиться к духовным 
делам. 

Насколько счастливы и радостны вы были, начав 
познавать духовный мир, придя в церковь в первый 
раз? Как только предоставлялась возможность, вы, 
приходя в храм, взывали к Богу в молитве, часами 
слушали аудиозаписи проповедей. Когда вам давали 
даже небольшое поручение в церкви, вы были 
благодарны от всего сердца и принимали решение 
исполнить это драгоценное поручение достойно. 
Вы приходили в церковь после окончания работы 
и преклоняли перед Богом колени, чтобы молиться 
как можно больше. И при этом вы не говорили, что 
это трудно и утомительно, вы были счастливы, что 
можете работать для Бога, потому что стремились к 
делам духовным, и надежда на Небеса переполняла 
ваше сердце.  

Для того чтобы исполнять свои обязанности, у 
вас должна быть жажда по делам духовным. Что 
же произошло, когда ваша первая любовь и ваше 
рвение охладели? Вы стали стремиться делать 
только что-то незначительное, избегая работы, 
которая требовала серьезных затрат времени и 
усилий. Для того чтобы иметь больше личного 
времени, вы начали избегать ответственности 
и всего того, что может стать для вас слишком 
обременительным. Подумайте: если у вас есть 
Богом данные обязанности, не следует ли вам 
затрачивать на них больше времени и усилий? 

Е с л и  в ы  д е й с т в и т е л ь н о  с ч и т а е т е  с в о и 
обязанности драгоценными и у вас есть духовное 
рвение, вам необходимо также понимать волю 
Божью и стараться подчиниться ей. Вы должны 
знать, что надо делать и к чему стремиться. Я 
молюсь именем Господа о том, чтобы, поступая так, 
вы наслаждались наградами и почетом на Небесах. 
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Старший пастор д-р Джейрок Ли

«О горнем помышляйте, а не о земном.» (Послание к Колоссянам, 3:2)

Надежда на Небеса 

Новости короткой строкой

Служение по случаю 
основания церкви Себу 
Манмин

11-я годовщина чуда 
превращения соленой 
морской воды в питьевую

6 марта 2011 года пастор Розетта Санг и 180 
членов церкви Себу  Манмин участвовали в 
богослужении, посвященном основанию церкви 
Себу Манмин. Собравшиеся воздали хвалу Богу 
в песнях и танцах, подготовленных ими от всего 
сердца, и делились друг с другом своей большой 
радос тью.  Благодаря  транс ляциям «Г ХС» 
(«Глобальной христианской сети»), спутниковому 
вещанию из Центральной церкви «Манмин», они 
участвуют также в воскресных богослужениях, 
пятничных всенощных службах и молитвенных 
собраниях Даниила. 

З  марта 2011 года церк овь  Муан Манмин 
п р о в е л а  п р а з д н и ч н о е  б о г о с л у ж е н и е , 
посвященное 11-й годовщине удивительного 
Божьего чуда превращения соленой морской 
воды в  питьевую.  Это  с лу ж ение,  а  так ж е 
праздничные мероприятия посетили многие 
официальные лица, в том числе мэр округа 
Муан Ган мистер Самсук Сео, а также верующие 
из  Центральной церкви «Манмин». Пастор 
Миёнг  Ли прочлa проповедь под названием 
«Любовь», а две группы прославления Комитета 
исполнительских искусств Центральной церкви 
«Манмин» -  «Хрустальные певцы» и группа 
исполнителей традиционной корейской музыки 
«Серем» - показали прекрасное представление.  

Осторожны ли вы 
со словами, которые 
сходят с ваших уст? 

 Ес ть  с лова,  к от орые  д озволено 
говорить, а есть такие, которые лучше 
бы вовс е  не  произносить.  С  наших 
уст  должны сходить  слова, к оторые 
наиболее уместны в данной ситуации и 
понятны слушателям. В Притчах, 10:19, 
написано: «При многословии не миновать 
г р ех а,  а  с д ер ж ивающий  у с т а  с вои 
разумен». Многословие, даже притом, что 
говорятся хорошие слова, тоже является 
проявлением непочтения к слушателю. К 
тому же, то, что говорится с хорошими 
н а м е р е н и я м и ,  м о ж е т  о к а з а т ь с я 
ошибочным или будет неверно понято 
другими.   

В Евангелии от  Матфея, 15:18, наш 
Господь Иисус  сказал: «А  исходящее 
и з  у с т  -  и з  с ер д ц а  ис х о д и т  -  с ие 
оскверняет  человек а», и здесь же, в 
Евангелии от Матфея, 12:35, говорится: 
«Добрый человек из доброго сокровища 
выносит  доброе,  а  злой человек  из 
з л о г о  с о к р о в ищ а  в ын о с и т  з л о е ». 
С ледовательно,  да ж е  не  с овершив 
грехов на деле, вы замедляете процесс 
получения ответов и благословений от 
Бога, когда не проявляете осторожности 
в словах. 

Притчи, 13:2, в самом начале стиха, 
предупреждают нас: «От плода уст своих 
человек вкусит добро»; так что следует 
всегда следить за тем, что вы говорите, 
стоять на страже своих уст, чтобы вы 
могли получить то, о чем просите Бога. 

 

Иисус наставляет нас, говоря в Евангелии от Матфея 
(12:36): «Говорю же вам, что за всякое праздное слово, 
какое скажут люди, дадут они ответ в день суда». Это 
правда, что мы можем быть прощены от всякого греха, 
когда мы каемся и отступаемся от него, но проблема 
в том, что многие люди забывают те праздные слова, 
которые они говорили. 

Вы можете дать неверный ответ по разным причинам: 
так как вы обманываете, сваливаете вину на других, 
или потому что ищете себе оправдания. Если вы 
обладаете истинным сердцем и не делаете ложных 
выводов, то не дадите неправильного ответа ни на один 
вопрос. Многие люди дают неверный ответ, потому 
что они, вместо того чтобы внимательно слушать 
своего собеседника, предаются собственным мыслям. 
Следовательно, вы можете избежать неправильного 
ответа, внимательно слушая другого человека.  

Глупые разговоры и непристойные шутки не 
позволительны для детей Божьих. Недопустимо также 
преувеличивать реальность и говорить абсурдные, 
непонятные слова. Если вы слишком часто шутите, 
то выглядите безрассудно и неблагонадежно. Из-за 
этого ваши лидеры не смогут поделиться с вами своим 
сокровенным и не решатся поручить вам серьезную 
работу. Послание к Ефесянам, 5:4, предупреждает 
нас, возлюбленных детей Божьих, говоря: «Также 
сквернословие и пустословие и смехотворство не 
приличны вам, а, напротив, благодарение».

Модные слова отражают мирские тенденции. Поэтому, 
используя подобный лексикон, вы пропитываетесь 
мирскими веяниями. Пусть даже в мирских словах нет 
злого смысла, их все равно не должно быть в словарном 
запасе детей Божьих, которые стремятся войти в Новый 
Иерусалим. Вам следует помнить о том, что вы должны 
воздерживаться от мирских дискуссий и бесед в храме 
Божьем и на церковном дворе. 

 

Слова, которые приносят благодать тем, кто их 
слушает, и которые наставляют их, достойны детей 
Божьих. К ним же относятся и слова, которые могут 
прославить Бога, посеять веру в сердца других, дать им 
жизнь. Поэтому, в какой бы ситуации вы ни находились, 
для вас должно стать правилом проверять, есть ли 
польза от этих слов окружающим и вам самому.  

 

Смиренный человек не говорит того, что превышает 
его полномочия.  Он действует в пределах того 
положения, которое он занимает. Высокомерный же 
человек, напротив, склонен рассуждать о том, что не 
входит в его компетенцию.   

Например,  к этой категории относятся слова, 

которые содержат осуждение и обвинение, сплетни 
и клевету на других. Это все равно, что считать себя 
судьей, хотя есть только один Судья, и это - Сам Бог 
(Посл. Иакова, 4:11-12). Если кто-то судит и осуждает 
служителя Божьего, дела которого сопровождаются 
доказательствами Божьего присутствия,  то это 
равносильно тому, что идти против Бога. А это является 
тяжким грехом.   

Жалобы, ворчания, стоны тоже причисляются к этой 
же категории. Дети Божьи, получив спасение, сошли с 
пути, который неминуемо завершился бы их падением 
в неугасаемый огонь ада, и по благодати Господа 
Иисуса Христа теперь движутся по дороге в Небеса. 
Вот почему, если в трудной ситуации они ворчат и 
жалуются на других, то, поступая так, они забывают 
про благодать спасения. Мудрый человек, который 
осознает свое положение, будет благодарен при любых 
ситуациях.   

Это относится и к исполнению работы для Бога. 
Скромный человек, который знает свое место, только 
благодарит и послушно выполняет поручение, каким бы 
оно ни было. Он признателен за то, что ему позволили 
трудиться для Бога. Если вы жалуетесь, удивляясь, 
почему вы должны выполнять подобное поручение, то 
вы уже превысили свои полномочия. 

В Притчах, 18:21, написано: «Смерть и жизнь 
во власти языка, и любящие его вкусят от плодов 
его». В своей повседневной жизни вам необходимо 
избегать негативных слов,  вы должны взять за 
правило вместо них произносить только позитивные 
слова и исповедовать веру. Негативные слова имеют 
соответственно негативное влияние на слушателей, 
потому что они приводят их в мрачное настроение и 
лишают людей энтузиазма. И напротив, позитивные 
слова создают светлую, оживленную атмосферу. Они 
поощряют людей делать свою работу уверенно, быть 
мужественными. 

Когда молодой Давид сражался с Голиафом, он 
не смотрел на реальность глазами человека и не 
произносил ни одного негативного слова. Он смотрел 
лишь на Всемогущего Бога и стал победителем только 
благодаря позитивному исповеданию веры, о котором 
можно прочесть в 1-й кн. Царств, 17:45-47. В результате, 
он одержал полную победу над великаном, сразив его 
наповал с помощью одного гладкого камня. 

Когда Израильтяне добрались до земли Ханаанской, 
десять из двенадцати соглядатаев, которые были 
п о с л а н ы  н а  р а з в е д к у  п е р е д  е е  з а в о е ва н и е м , 
говорили негативные вещи о той земле, чем вызвали 
разочарование у людей (Числа, 13:31-33). Негативные 
слова приводят в уныние маловеров, они толкают их 
на искушения. По этой причине, когда вы чувствуете, 
что вы собираетесь сказать нечто негативное, вам 
следует обуздать свой язык и постараться постоянно 
провозглашать веру. Тогда ваше сердце, а заодно и ваша 
ситуация изменятся по вере. 

Праздные слова не допустимы!

Благодатные слова!

Не говорите того, что превышает 
ваши полномочия 

Только позитивные слова 
и исповедание веры! 


